

Fachinformationen Verkehrsrecht, Dienstag, 25. September 2018

Elektromobilität im Radverkehr wird gefördert

Zur Umsetzung der Nahmobilitätsstrategie für Hessen stellt das Hessische Wirtschafts- und Verkehrsministerium Städten, Gemeinden und Kreisen gratis 190 Pedelecs, E-Bikes und Lastenräder zur Verfügung, die sie für jeweils vier Wochen an Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen verleihen können.

Ziel des Projektes „Radfahren neu entdecken“ ist es, dass Hessen und Hessinnen sowie Unternehmen gratis die Vorteile elektrisch unterstützter Fahrräder im Alltag testen können. Zudem bietet das Projekt den Kommunen die Möglichkeit vor Ort das Thema Nahmobilität entsprechend zu präsentieren.

Das Programm läuft bis Dezember 2019. Kommunen können sich um eine Teilnahme bewerben. Teilnahmebedingungen und alle Informationen zur Aktion „Radfahren neu entdecken!“ gibt es unter www.radfahren-neu-entdecken.de/.

Informationen:

Stefan Burger

Referat ÖPNV und Nahmobilität

AGNH Geschäftsstelle

Hessisches Ministerium für Wirtschaft,

Energie, Verkehr und Landesentwicklung

Kaiser-Friedrich-Ring 75

65185 Wiesbaden

agnh@wirtschaft.hessen.de

www.nahmobil-hessen.de

Tel.: +49 (611) 815 2390

[Radfahren-neu-entdecken Infolyer für Kommunen](#)